
Kurz notiert

Erfolg für Kim Gysin

TENNIS Kim Gysin vom TC Bad Friedrichshall hat die Kornwestheimer Stadtmeisterschaft, ein A7-Turnier der Frauen gewonnen und die Sandplatzsaison so eröffnet, wie sie die Hallensaison beendet hatte. Das Endspiel gewann die 17-Jährige gegen die an Nummer zwei gesetzte Regionalligaspielerin Larissa Ernst vom TEC Waldau Stuttgart mit 6:7, 6:1, 12:10. Kim Gysin, derzeit die Nummer 18 in Deutschland im Jahrgang 2007, ist somit ihrem Ziel, bis Ende des Sommers in den Top 10 sowie den Top 100 der deutschen Frauen-Rangliste zu stehen, ein weiteres Stück näher gekommen. *red*

WTB lebt Inklusion

TENNIS Der Württembergische Tennis-Bund (WTB) weist nach der Berichterstattung der *Heilbronner Stimme* über eine Rollstuhltennis-Demonstration beim TC Bad Friedrichshall vom vergangenen Samstag darauf hin, dass er ein Kompetenzteam Inklusion gegründet hat. Im Frühjahr sei der Kickoff des Inklusionskonvois gewesen, zudem gebe es bei den Boss Open in Stuttgart am 11. Juni einen Inklusionstag. *red*